

+ Un almirante y dos contralmirantes están en la promoción

GUAYMAS, Son., 20 de noviembre de 2021.- En el marco de la celebración por el CXI Aniversario de la Revolución Mexicana, la Secretaría de Marina-Armada de México informa que durante este año ascendieron al grado inmediato superior 113 elementos de la Cuarta Región Naval, cuya sede es este puerto.

Entre estos reconocimientos destacó un ascenso al grado de Almirante, dos Contralmirantes y tres Capitanes de Navío, que autoriza por su facultad legal, el Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, que es el presidente de México.

Por otra parte, por facultad del Alto Mando de la Armada de México, el Almirante José Rafael Ojeda Durán, ascendieron también 107 elementos navales de la categoría de Capitanes de Fragata y Corbeta, Oficiales, Clases y Marinería de los diferentes Cuerpos y Servicios.

Debido a la situación derivada de la contingencia sanitaria por Covid-19, la Secretaría de Marina-Armada de México realizó un acto simbólico y lo presidió el vicealmirante Roberto Alarcón Santana, Jefe de Estado Mayor de la Cuarta Región Naval, para la entrega de insignias y condecoraciones. Durante el acto, reconoció el esfuerzo y dedicación del personal naval en la conquista de metas profesionales e institucionales al servicio de la nación y los exhortó a continuar ese desempeño.